

空の画の古體

空軍の活躍
（旅順四日）要港部發表によ
れば我が海軍航空部隊は三日
午後津浦線上の韓莊、孟村付
近に三機に於て敵軍用列車五

号八十三百士年

平漢線十五万の敵軍戰意喪失

「大司三日一夜が蒙古軍は冬季大東を走り、攻空軍元賀賊一
日、北軍の平城源連軍に協力して敵左敵散ウレニ日夕刻百靈廟を
奪還。大祖成吉斯汗の靈に奪還報告を出した。

戰北
線支

蒙古軍百靈廟左奪還

蒙古軍・百靈廟を奪還
空軍・山西省の制空権獲得す

戰 上
況 海

敵軍嘉定方面へ退却中
軍決死的突撃により三店家奪取

（軍事）
（上海四日）海軍報道部發
表、中國海軍航空隊は昨三日
夜、安慶、南京、江陰、高

貿易審議会々議開催
輸出入の制限に関する
省令原案互承認

陰謀の國蘇聯 又々銃殺十六名

之薄氣味惡い程寛大にあつて
の儀を示し拜入に付する態度
未だヒ

新疆省の赤化に關し

(モスクワ一日)ソ聯の肅正工作は愈々深刻な極め、一日レーニングラードで科学工場破壊、政府要人暗殺ニロ陰謀発覚、十六名が銃殺され、各地方で農業撹乱陰謀事件が続々発生、多數が死刑の宣告を受けたと云はれる。

ハ伯林三日～八月五日ペルシヤのカブールから新疆省の安西へ欧洲連絡航空路開拓に成功したアルフト・ハンサ会社のフランツ飛行士外二名

新疆省の赤化に関する 独逸飛行士の語る

薄蘇軒此頃の態度

（東京三日）三四一
斯徳から之の情報にて
此頃の態度
と同地を中心とする
琉球東地方では最
対日空氣が著しく

禁止しない事とする。右は
本日公布、即日実施のもの

馬印鑄の
輸入制限品目

莫種及比京種、羊毛、
瑞邦產出又は製造に
云々左除く、山羊毛、

不不

の手紙

看護婦志願の手紙が着り
同僚互に越へての厚い讐説
山陸相を感歎させである

卷之三

支那紛争の勢情

二日一支那代表は十二ヶ国小委員会で曰本互見署名と断定する様各國代表に泣き落すにより対支投資の金額を僅少に適当な機会に調序に提出す意向らしく支那側と全面的敗退のため日本と交渉したる希望で既に英國との間に交渉互見の形跡が見れる。

英國調停に乘出する意向
支那側日本と交渉開始互

日支問題総会上程には、
慎重を期する氣配濃厚。
（デューネーブ三日）廿三ヶ國
ののぞ日支紛争問題の総会上
程は極度に遅延してゐる。
決議案不成立で醜態

支那側の逆宣傳
化けの皮を現はす

（ナショナル二日）二日の聯盟総会でスペイン問題決議案は滿場一致の賛成を取る。然而不成立となり、聯盟は遂に欧洲の重大問題につき不親一五暴露した。

歐洲の重大問題につき 聯盟不統一を暴露

卷之三

北支支の進又進又擊

德州城陥落は時間の問題！

ハ天津二日、一日夕刻、徳州の北、津浦に迫つた。我が先鋒部隊は同夜、德州県城に向つて進撃を續け、二日朝未、徳州上空に雄姿を現はした。我が空軍の轟撃と相叶庭して、敵攻撃を展開しつゝあり、敵は前線陣地及び城壁より砲火を浴せ、頑強に抵抗しつゝあるが、我堅は次第に城壁に迫りつつある。

ハ天津一日、本日午後一時半、我が空軍は徳州轟撃、敵が退却のため、準備中の三列機列車を破壊した。一方、陸上部隊も既に、徳州北方一里の地、東に迫り、徳州の脇脇は最早や時間の問題とあつた。

敵主陣地に肉迫す。海上戦線

敵主力部隊大場鎮へ退却

（上高の前線）一日、我が空陸聯合の機銃陣に流石の敵と勧説の色を見せ三日南京上海街道の橋を放棄し霞走互続け大場鎮北方ニキロの馬神屯西方海寧方面に收容一部隊互配して我が部隊の進撃陣に備へ主力部隊は越に南翔大場鎮の線に退却中である。

我軍は之を猛追して午後一時半には川波部隊は戴家港に、石井部隊は吳家院に田上部隊は八房宅にそこから更に追撃の手を弛めず三方より前進中であるが此の方面の敵と待ち大場鎮の主陣地は余す処僅かに三千口に満たず、

へ羅店鎮一日、永津部隊は一日正午敵の重要據点東朱宅を占據した、又知部隊は午後五時頃楊家村部落の東部に進出した。

上海前線の支那軍
統勢約五十万
一部は津浦線に派遣され

外人からの国防基金
一万九百円突破

(東京二日) 皇軍の奮戦は世界驚異の如く立つてゐるが、事變以来在留外人、天朝外人の我が陸軍省への廻兵金・國防費等の献金を申出する者は日増しに増加し、先月末現在金額総計は一万九百九十六円七十三ギの多さに及んでゐる。

南京の物資愈々缺乏

南京の物資愈々缺乏

支那側の逆宣傳 化けの皮を現はす

増しに増加し、先月末現在金額総計は一万五百九十六円七十三ギの多さに及んでゐる。

（ナショナル二日）二日の聯盟総会でスペイン問題決議案は滿場一致の賛成を記す。然而不成立となり、聯盟は遂に欧洲の重大問題につき不祝一五暴露した。

卷之三

生部引揚げてしまひ、学校始め諸公供械類の活動停止せらるゝ多く、食料船運は

歐洲政治大變局危機に直面!!

英國に於ける反日氣氛

吉田大使から抗議――

〔ロンドン一日〕支那軍の全面的敗退に猿狹した支那側のデマ宣傳は愈々露骨さ加へ駐英支那大使館の如き毎日日本軍中傷のニュースを公表英國民の反日氣勢を煽つてゐる。

英の対日態度強化に

(口)シンドン(日)吉田大使は力ニタダリ一太僧正に書翰を以
(白林二日)最近日本軍の広東
煙燭以来英國政府の態度強化

公然ソ聯スペイン政府軍を援助
(ロンドン二日) 義勇軍撤収問題を続る英佛伊三国連合に逢着してゐる折衝ソ聯政府は二日不干渉委員会に不干渉体制の全面的破棄方を要求せしる通牒を發した。右は愈々ソ聯政府が公然と解せらる歐洲は重大危機に直面した。

英佛獨伊現下の態度

（ロンドン二日）今回ソリニ首相のヒトラー総統訪向に依り独伊両国政府はスヤインに於けるフランスコ華命軍の勝利を冬季前に確保する旨の協定に到達したとの報道が傳へられロンドン依れば「ランス側は恐く」レバノンの封鎖を解いて國下草命軍の手中に帰してゐた部地外交界に衝撃を与えてゐる。この報道に依れば獨乙政府は

一方の占領を企て方をうと見て
て居りスペインの戦況は両及び
重大に至予想されるに至つた
(口一で二日) 駐伊英大使ペ
レス卿は二日チアノ外相に
スペイン問題を中心とする英
佛の通牒を手交し乍る
が伊太利政府はスペイン義軍
軍艦收回題は独立の参加無く
しては拒否するは決定的であ
ると見られてゐる。

〔二二〕日下支那軍に於ける保定の修憲たる支那軍の改
軍に從軍し保定南方にありユーピー通信記者の
〔二二〕日下支那軍に於ける保定の修憲たる支那軍の改
軍に從軍し保定南方にありユーピー通信記者の

(マルリン二日) 満洲國中央銀行
は豫て独立のウオルフ商会と
の間に商品コレガート設定交
渉を進められたが、この程漸く
纏り近く調印の運びとなつた
と云はれる確固するにその内
容はウオルフ商会による

アリ兵は無数に出でる。と、

重要輸入品に対する
愈々統制規定を要す

日本の母罪の元

十月八日 午後六時半
テアトロ・オーフォン
是非この機会を利用して
吉界の名曲は勿論氏の得意
とする日本歌謡の方題
をトライ

秩父宮西殿下御席朝近
（パンクーパーイ白）秩父宮妃西殿
下は一日正后当地御令着日本
郵船永川丸に御乗船遊ばせた

英・米孰れど日本と戦はず
英軍事評論家の時局

(ロスアンゼルス日) 着名の英國軍事評論家フレデリック・オースティンは去界漫遊の途ロスアンゼルスに立ち寄りラガオを通じ東洋時局談を試み一日附の新同紙に大々的に掲載されたがその要旨は左の通りである。
「英米教訓にして若し日本と戦へば國家の富源を蕩盡し
てからうわばならぬ眞明な國が大それた事をうる苦を嘗め日本を征せんがためには大運送船隊を送らねばならぬが日本到着前に潜水船隊に撃沈される可能性が多い又軍艦も給油の關係上必勝は期待し得ない英國にしてミシンガホールに機つて日本へ大艦隊を差することは不可能で例へ可能となると大した戦闘力は無い。」

日本は世界の東北支の日本軍は破竹の勢で上方に進軍する。では支那軍は正面を陣地に構えてゐるため今更進むしない。だが日本軍が支那後方輸送船團の連絡を絶てば支那軍は速に帰してしまふのは必定である。尚オーステインは十九日を定である。

5 de Octubre de 1937

El "Argentin Dijo"

Año XIV 910.738 (6)

伯國の政情依然不穏

またく戒嚴令發布さる

(リオ・デ・ジャネイロ二日) 伯國上院は二十二対三票を以て政府が提案したる戒嚴令を可決、大統領に対しても其の権限を与へた。
 (リオ・デ・ジャネイロ二日) ブルガス大統領は全国に亘つて三年十一月の伯國内外に於ける軍事的共産主義運動の際に午後四時より向ふ九月十日向戒嚴令を施行する旨發表したる。今爾戒嚴令の施行は一九三五年十一月の伯國内外に於ける軍事的共産主義運動の際に午後四時より向ふ九月十日向戒嚴令を施行する旨發表したる。今爾戒嚴令の施行は一九三五年十一月の伯國内外に於ける軍事的共産主義運動の際に午後四時より向ふ九月十日向戒嚴令を施行する旨發表したる。

月前期とあり一時撤廃されてゐたが、今日依然國內政情不穏あるものあるに鑑み軍監視部の要請によつて発布される

は至つたるに、デモクラシーリーを擁護せんとするブルガス政府はファシズム、共産の両勢力より既へず空攻撃を受け居り、殊に共産主義者の陰謀画策は第三コミニンテルンと密接連繋め下に国内に於て益々勢力扶植を企圖しつゝある状態に在り。

英國の対亜輸出増加

九月迄の増加率昨年対比二四・八%

(ロンドン二日) 英国の対亜輸出は上昇の趨勢を辿り英臣大臣は對亜輸出額は一九三二年即ち英亜通商協定締結の前年に比して九・%の増加をみせ英

国大統領選挙を経て政界の大立物キクニヤ将軍アーリコ・デ・アルメイダ、伯國の支持するアルマンド・デ・サンチエス、オリベイラ及びファツシヨン傾向ある革新派首脳アリ

ニオ・サルカードの三候補者で、政治的鼎立が愈々尖鋭化して來た今日、伯國の政情極めて騒然たるものがあるのを今回

向の技術者よりある調査團一行は既に奥地調査を終へ二日帰武しながら、該新工場建設は際して最も問題であるのは工場の機械を動かすべき動力供給の源水であるが、之に因し調査の結果は現在カリオテルセ一口野水池の發電所を利用すればこの動力を得るこが出来ること見込みが充分ついた様様だ、即ちリオ・テルセの野水池は南米最大のものであるのであらずその發電所は現在二ヶ所にあり、更に今一つを建設中であるがこれ等の効率の動力がみて足り、別に計算が立つたのであって、關係當局では又て準備的請問題が既に解決したうえで愈々彈丸

経営して行くことが出来ると互に決定を見た。

熊本海外協会亞國支部では去

る二日午後八時より市内サル

ミント街一九〇番府内堀

平底室に於て府内、該藩、大

河、西坂、吉鷗、古庄、宮本、吉

田、吉田、一月、田中、永田の十

氏出席の下に第一回役員会

を開催、席上本年度新役員の

互選を了し、その結果左記諸氏

に決定を見た。

熊本海協支部では去

る二日午後八時より市内サル

ミント街一九〇番府内堀

平底室に於て府内、該藩、大

河、西坂、吉鷗、古庄、宮本、吉

田、吉田、一月、田中、永田の十

氏出席の下に第一回役員会

を開催、席上本年度新役員の

互選を了し、その結果左記諸氏

に決定を見た。

熊本海外協会亞國支部では去

る二日午後八時より市内サル

ミント街一九〇番府内堀

平底室に於て府内、該藩、大

河、西坂、吉鷗、古庄、宮本、吉

田、吉田、一月、田中、永田の十

氏出席の下に第一回役員会

を開催、席上本年度新役員の

互選を了し、その結果左記諸氏

に決定を見た。

熊本海外協会亞國支部では去

る二日午後八時より市内サル

ミント街一九〇番府内堀

平底室に於て府内、該藩、大

河、西坂、吉鷗、古庄、宮本、吉

田、吉田、一月、田中、永田の十

氏出席の下に第一回役員会

を開催、席上本年度新役員の

互選を了し、その結果左記諸氏

に決定を見た。

熊本海外協会亞國支部では去

る二日午後八時より市内サル

ミント街一九〇番府内堀

平底室に於て府内、該藩、大

河、西坂、吉鷗、古庄、宮本、吉

田、吉田、一月、田中、永田の十

氏出席の下に第一回役員会

を開催、席上本年度新役員の

互選を了し、その結果左記諸氏

に決定を見た。

熊本海外協会亞國支部では去

る二日午後八時より市内サル

ミント街一九〇番府内堀

平底室に於て府内、該藩、大

河、西坂、吉鷗、古庄、宮本、吉

田、吉田、一月、田中、永田の十

氏出席の下に第一回役員会

を開催、席上本年度新役員の

互選を了し、その結果左記諸氏

に決定を見た。

熊本海外協会亞國支部では去

る二日午後八時より市内サル

ミント街一九〇番府内堀

平底室に於て府内、該藩、大

河、西坂、吉鷗、古庄、宮本、吉

田、吉田、一月、田中、永田の十

氏出席の下に第一回役員会

を開催、席上本年度新役員の

互選を了し、その結果左記諸氏

に決定を見た。

熊本海外協会亞國支部では去

る二日午後八時より市内サル

ミント街一九〇番府内堀

平底室に於て府内、該藩、大

河、西坂、吉鷗、古庄、宮本、吉

田、吉田、一月、田中、永田の十

氏出席の下に第一回役員会

を開催、席上本年度新役員の

互選を了し、その結果左記諸氏

に決定を見た。

熊本海外協会亞國支部では去

る二日午後八時より市内サル

ミント街一九〇番府内堀

平底室に於て府内、該藩、大

河、西坂、吉鷗、古庄、宮本、吉

田、吉田、一月、田中、永田の十

氏出席の下に第一回役員会

を開催、席上本年度新役員の

互選を了し、その結果左記諸氏

に決定を見た。

熊本海外協会亞國支部では去

る二日午後八時より市内サル

ミント街一九〇番府内堀

平底室に於て府内、該藩、大

河、西坂、吉鷗、古庄、宮本、吉

田、吉田、一月、田中、永田の十

氏出席の下に第一回役員会

を開催、席上本年度新役員の

互選を了し、その結果左記諸氏

に決定を見た。

熊本海外協会亞國支部では去

る二日午後八時より市内サル

ミント街一九〇番府内堀

平底室に於て府内、該藩、大

河、西坂、吉鷗、古庄、宮本、吉

田、吉田、一月、田中、永田の十

氏出席の下に第一回役員会

を開催、席上本年度新役員の

互選を了し、その結果左記諸氏

に決定を見た。

熊本海外協会亞國支部では去

る二日午後八時より市内サル

ミント街一九〇番府内堀

平底室に於て府内、該藩、大

河、西坂、吉鷗、古庄、宮本、吉

田、吉田、一月、田中、永田の十

氏出席の下に第一回役員会

を開催、席上本年度新役員の

互選を了し、その結果左記諸氏

に決定を見た。

熊本海外協会亞國支部では去

る二日午後八時より市内サル

ミント街一九〇番府内堀

平底室に於て府内、該藩、大

河、西坂、吉鷗、古庄、宮本、吉

田、吉田、一月、田中、永田の十

氏出席の下に第一回役員会

を開催、席上本年度新役員の

互選を了し、その結果左記諸氏

に決定を見た。

熊本海外協会亞國支部では去

る二日午後八時より市内サル

ミント街一九〇番府内堀

平底室に於て府内、該藩、大

河、西坂、吉鷗、古庄、宮本、吉

外人間に断然好評を博した

藤原義江氏第一回独唱会

興行成績、初日としては先づ普通

待望の矢等がテナード・藤原義江

氏が第一回独唱会は去る一日

午後六時半過ぎ、当國に於て

アトロコロンに次ぐ午一流

の劇場テアトロオデオンに於て

当國に於ける最初のしかも本

格的あ日本歌謡紹介の夕とし

で、亞国人間に興せしめて自

由に於て日本の代表的歌手は

本音楽界の熱き高め一つ

批評家より言ひて「藤原

氏は」

「藤原氏の藝術は立派なもの

かろくもすめは其のリズ

ム生々しい点、獨創的の無

ごとて長れる、馬追ひ手

調は如何にも新鮮味のある

氣持のよい歌で、せつせつ

は日本音楽の本質の秘密を我

けあかつた」とい

くありますのは深い感動を其の

中には盛り居り、松島音頭、

ラピアノの部分は全然洋式で

かおろくもすめは其のリズ

ム生々しい点、獨創的の無

ごとて長れる、馬追ひ手

調は如何にも新鮮味のある

氣持のよい歌で、せつせつ

は日本音楽の本質の秘密を我

けあかつた」とい

くありますのは深い感動を其の

中には盛り居り、松島音頭、

ラピアノの部分は全然洋式で

かおろくもすめは其のリズ

ム生々しい点、獨創的の無

ごとて長れる、馬追ひ手

調は如何にも新鮮味のある

氣持のよい歌で、せつせつ

は日本音楽の本質の秘密を我

けあかつた」とい

くありますのは深い感動を其の

中には盛り居り、松島音頭、

ラピアノの部分は全然洋式で

かおろくもすめは其のリズ

ム生々しい点、獨創的の無

ごとて長れる、馬追ひ手

調は如何にも新鮮味のある

氣持のよい歌で、せつせつ

は日本音楽の本質の秘密を我

けあかつた」とい

くありますのは深い感動を其の

中には盛り居り、松島音頭、

ラピアノの部分は全然洋式で

かおろくもすめは其のリズ

ム生々しい点、獨創的の無

ごとて長れる、馬追ひ手

調は如何にも新鮮味のある

氣持のよい歌で、せつせつ

は日本音楽の本質の秘密を我

けあかつた」とい

くありますのは深い感動を其の

中には盛り居り、松島音頭、

ラピアノの部分は全然洋式で

かおろくもすめは其のリズ

ム生々しい点、獨創的の無

ごとて長れる、馬追ひ手

調は如何にも新鮮味のある

氣持のよい歌で、せつせつ

は日本音楽の本質の秘密を我

けあかつた」とい

くありますのは深い感動を其の

中には盛り居り、松島音頭、

ラピアノの部分は全然洋式で

かおろくもすめは其のリズ

ム生々しい点、獨創的の無

ごとて長れる、馬追ひ手

調は如何にも新鮮味のある

氣持のよい歌で、せつせつ

は日本音楽の本質の秘密を我

けあかつた」とい

くありますのは深い感動を其の

中には盛り居り、松島音頭、

ラピアノの部分は全然洋式で

かおろくもすめは其のリズ

ム生々しい点、獨創的の無

ごとて長れる、馬追ひ手

調は如何にも新鮮味のある

氣持のよい歌で、せつせつ

は日本音楽の本質の秘密を我

けあかつた」とい

くありますのは深い感動を其の

中には盛り居り、松島音頭、

ラピアノの部分は全然洋式で

かおろくもすめは其のリズ

ム生々しい点、獨創的の無

ごとて長れる、馬追ひ手

調は如何にも新鮮味のある

氣持のよい歌で、せつせつ

は日本音楽の本質の秘密を我

けあかつた」とい

くありますのは深い感動を其の

中には盛り居り、松島音頭、

ラピアノの部分は全然洋式で

かおろくもすめは其のリズ

ム生々しい点、獨創的の無

ごとて長れる、馬追ひ手

調は如何にも新鮮味のある

氣持のよい歌で、せつせつ

は日本音楽の本質の秘密を我

けあかつた」とい

くありますのは深い感動を其の

中には盛り居り、松島音頭、

ラピアノの部分は全然洋式で

かおろくもすめは其のリズ

ム生々しい点、獨創的の無

ごとて長れる、馬追ひ手

調は如何にも新鮮味のある

氣持のよい歌で、せつせつ

は日本音楽の本質の秘密を我

けあかつた」とい

くありますのは深い感動を其の

中には盛り居り、松島音頭、

ラピアノの部分は全然洋式で

かおろくもすめは其のリズ

ム生々しい点、獨創的の無

ごとて長れる、馬追ひ手

調は如何にも新鮮味のある

氣持のよい歌で、せつせつ

は日本音楽の本質の秘密を我

けあかつた」とい

くありますのは深い感動を其の

中には盛り居り、松島音頭、

ラピアノの部分は全然洋式で

かおろくもすめは其のリズ

ム生々しい点、獨創的の無

ごとて長れる、馬追ひ手

調は如何にも新鮮味のある

氣持のよい歌で、せつせつ

は日本音楽の本質の秘密を我

けあかつた」とい

くありますのは深い感動を其の

中には盛り居り、松島音頭、

ラピアノの部分は全然洋式で

かおろくもすめは其のリズ

ム生々しい点、獨創的の無

ごとて長れる、馬追ひ手

調は如何にも新鮮味のある

氣持のよい歌で、せつせつ

は日本音楽の本質の秘密を我

けあかつた」とい

くありますのは深い感動を其の

中には盛り居り、松島音頭、

ラピアノの部分は全然洋式で

かおろくもすめは其のリズ

ム生々しい点、獨創的の無

ごとて長れる、馬追ひ手

調は如何にも新鮮味のある

氣持のよい歌で、せつせつ

は日本音楽の本質の秘密を我

けあかつた」とい

くありますのは深い感動を其の

中には盛り居り、松島音頭

5 de Octubre de 1937

El "Argentin Djijo"

Fig. XIV No. 738 (8)

科學的市街戰觀に於て

支那軍の機動によつて上陸はまだ六年前の如く陰陥があり、爆撃が加つて今度も猛烈な市街戦が展開された。これら市街戦といふやつは凡そ攻撃軍にとつては常に難物で、ピストル、小銃、迫撃砲、小砲あどが活躍し、更に機上から空爆が加はつてくるわけであるが、これららり兵器の市街戦に於ける破壊力はごんあるものであらうか？

市
街
戦
の
ハ
リ
ケ
ー
ト
は
侵
入
れ
た砂の質によつて防禦の効力
が違うが、普通の土裏で大体
厚さが五〇センチ位のもので
は小銃弾を一〇〇米位の距離
から発射すれば空き抜ける
場合もある。建築物の木材が
近距離から発射すれば廿セ
ンチ位のものは十分貫徹し、
一〇〇米位でも三センチ位
の厚さの木片から貫徹するこ
とが出来る。北平や南京の城
壁は小銃弾ではピクともする
ものではあいが、支那の小さ
い村落を囲んでゐる土塁の如
き薄いものあら小銃弾でも打
へくと貫通してしまふ。

號いものでも、非常に浅い差で書れば近距離から射つて貫徹せず外れる位である。つて隊九が一度コシクリーの建物や地上に当つても入り角が小さければ外底玉となるが、これは眞直ぐに飛んで来た弾丸と違つて弾丸が種あつて当つたりするから復が一層大きくなつたり、入るを貫徹せずに体内に喰ひだりするから一番厄介でもある。(つづく)

白トン式高射砲

〔元亨〕公告
今般恩給々興趣則及同相則
ノ一部左記ノ通り改正スラレ
所轄領事官が本人ニ相違ナ
キ旨、奥書證明ヲ寫スコト
トナレリ！
記
勅今年三百六十号
恩給々興趣則中左、通り改正ス
△第36条ニ左一項ヲ加フ
恩給ヲ受クル者ガ恩給證書ヲ
呈示、用ニ供スルコト困難
ナル場合ニ於テハ裁定官處
ハ本人ノ申請ニヨリ之ニ其
証書ヲ交付スコトヲ得
△第37条ニ左一項ヲ加フ
前項、規定ハ前條第2項ノ趣
定ニ依リ恩給證書、再交付
アリタル場合ニ付之ヲ準用ス
附 則
本令ハ文部、内閣府、外務省行ス
(七月二十一日公布)
(参照)
△第37条第2項
大正十二年八月二十二日公布
勅今年三百六十九号恩給々
興趣則抄錄
△第37条第2項
大正十二年十月一日閣今安
亡失ヲ理由トシエ恩給證書大
ハ裁定通知書ヲ交付アリタ
ル後從前、恩給證書又ハ裁
定通知書ヲ発見シタルトキ
ハ速ニ裁定官處ニ返還
スベシ
(参照)
△第37条第2項
大正十二年十一月二日閣今安
亡失ヲ理由トシエ恩給證書大
ハ裁定通知書ヲ交付アリタ
ル後從前、恩給證書又ハ裁
定通知書ヲ発見シタルトキ
ハ速ニ裁定官處ニ返還
スベシ
(参照)
△第37条第2項
大正十二年十一月二日閣今安
亡失ヲ理由トシエ恩給證書大
ハ裁定通知書ヲ交付アリタ
ル後從前、恩給證書又ハ裁
定通知書ヲ発見シタルトキ
ハ速ニ裁定官處ニ返還
スベシ
(参照)
△第37条第2項
大正十二年十一月二日閣今安
亡失ヲ理由トシエ恩給證書大
ハ裁定通知書ヲ交付アリタ
ル後從前、恩給證書又ハ裁
定通知書ヲ発見シタルトキ
ハ速ニ裁定官處ニ返還
スベシ
記
十六條第2項、規定ニ依リ改
正スラレ
△第36条ニ「第36条」、下二
行一項ヲ加
第十條、ニ恩給々興趣則第
十六條第2項、規定ニ依リ改
正スラレ
△第36条ニ別式様式(第
二十四号書式ノ二)ニ準シ再交
付申請書ヲ作りた、書類又
證書郵送料(郵便切手百圓
ヲ添付シ之ヲ内閣恩給局ニ差
出スベシ
一申請者本人、最近、写真
ニ恩給證書ヲ呈示、用ニ供ス
コト困難ナル事由ヲ詳記シ
ル願未書
前項、申請書ハ現住所、警察
官署、領事官其、他申請者か
本人タルニトコ知レル官署
ヨリ本人タルコト、奥書證明ヲ
受クベシ
第一項テ一男写真ハ申請書
貼附シ前項、奥書證明ヲ爲
ス官公署、割印ヲ受クベシ
本令ハ公布、内閣府、外務省行ス
(七月二十一日公布)
附 則
本令ハ公布、内閣府、外務省行ス
(七月二十一日公布)
△第37条第2項
大正十二年十一月二日閣今安
亡失ヲ理由トシエ恩給證書大
ハ裁定通知書ヲ交付アリタ
ル後從前、恩給證書又ハ裁
定通知書ヲ発見シタルトキ
ハ速ニ裁定官處ニ返還
スベシ
記
十六條第2項、規定ニ依リ改
正スラレ
△第36条ニ別式様式(第
二十四号書式ノ二)ニ準

退給證書再交付申請書
一、恩給證書、訖另簽等
一、恩給證書、日附
一、恩給金額
右恩給證書別紙顯東書通 呈示、用三供入ルト、下同、此二 付再交付相成度申請候
年月日
退職當時、官職名又人 公務員ト、身分關係
本籍地
現住所
氏名印
内閣恩給局長(氏名)啟
支給郵便局〇〇郵便局
シ再交付申請書ヲ作成シ左 書類ヲ添附シテ内閣恩 給局ニ差出スベシ
(左記略入)
右告示入
尚右該當齋ニ於テ不明、無 アル場合ハ當館宛向合セラ レタシ
昭和十二年十月
在アエヌ・アイレス
日本帝國領事館
商船着發
さんごす九
全
十月廿三日入港
出帆
十月廿九日出帆
あうびあ九